
令和２年  月  日 

 

 

高槻市長  

濱田 剛史 様 

 

高槻市水道事業審議会 

会長 仲上 健一  

 

 

高槻市水道事業の今後の事業経営について（答申） 

 

 

令和元年６月７日付け高水総第２１１号で諮問のあった今後の事業経営のあ

り方について慎重に審議を重ね、高槻市水道事業基本計画について別添審議会

案のとおり答申します。 

また、貴職におかれましては、審議会案を参考にして水道事業基本計画及び

実施計画の策定を図られ、年度ごとの評価を重ねられながら計画を推進される

よう要望します。 

 


